



MOCIÓN PARA LA CREACIÓN DE UN BONOTAXI EN MOLINA DE SEGURA, PARA PERSONAS AFECTADAS GRAVEMENTE EN SU MOVILIDAD.

José Ángel Alfonso Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Molina de Segura, eleva a Pleno Ordinario del mes de mayo para su estudio, debate y aprobación, la siguiente moción:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante la pandemia son muchas las personas con una discapacidad que han visto afectados sus derechos a la salud, a la rehabilitación y a la habilitación. Este clima de pandemia mundial ha traído consigo una nueva planificación de la atención primaria modificando las consultas presenciales por telefónicas y virtuales, sin prever la accesibilidad de estos servicios, aplazando consultas y pruebas, cerrándose algunos centros para personas con discapacidad y estableciéndose algunos protocolos que dejan en una situación crítica, a los pacientes crónicos que precisan de un seguimiento clínico permanente, como los servicios de atención temprana y de rehabilitación, que se han visto en muchos casos suspendidos y generando un gran impacto negativo sobre el desarrollo, salud y autonomía de las personas con discapacidad.

Es esencial que sigamos **trabajando para mejorar la situación de las personas con discapacidad, y con ello facilitar la realización y ejecución de sus derechos básicos**, como es la asistencia a los centros de trabajo, rehabilitación, revisiones médicas, a centros de formación profesional y cualquier otra actividad cultural y de ocio.

En concreto, proponemos que, para seguir luchando contra el coronavirus, y en favor de las personas más vulnerables de nuestro municipio, **las personas con discapacidad y que afecte gravemente a su movilidad, puedan solicitar un bonotaxi**, mediante modelo normalizado disponible en la sede electrónica del Ayuntamiento de Molina de Segura y en la web de los servicios sociales.

Igualmente, señalamos que **Molina de Segura es una ciudad inclusiva** y, por ello, con esta iniciativa se va a contribuir a mejorar la calidad de vida de los molinenses afectados por dichas limitaciones, así como su entorno, el servicio que reciben y potenciar su autonomía.





Es vital y urgente que el Gobierno local **impulse cuanto antes este programa de subvenciones, para la puesta en marcha de los bonotaxis para personas con discapacidad, afectadas en su movilidad.** El importe individual de estas ayudas debería de contar con un mínimo de 225 euros, igualándonos con la ciudad de Murcia.

La finalidad, en definitiva, no es otra que ofrecer una prestación económica que permita a las **personas con graves problemas de movilidad, los desplazamientos en taxi,** y a su vez establecer una línea de ayudas para **adaptar los vehículos para que les resulten accesibles.**

Así, nos unimos a otras iniciativas similares presentadas en los Ayuntamientos de Murcia, Madrid, Barcelona y Santander, donde **el sector del taxi es uno de los “castigados” por el impacto de la crisis del Covid-19** y una iniciativa que llega en un momento complicado para el taxi. Desde esta perspectiva, las federaciones de taxistas señalan que será una inyección económica muy importante para el sector.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal Popular propone los siguientes:

ACUERDOS

PRIMERO: El Ayuntamiento de Molina de Segura pondrá en marcha una convocatoria de subvenciones destinada a facilitar el uso de taxi a aquellas personas con dificultades graves de movilidad.

SEGUNDO: Estudiar la creación de una línea de subvenciones que facilite la adaptación de los vehículos destinados a taxi.

Molina de Segura, a 21 de mayo de 2021.



José Ángel Alfonso Hernández

Portavoz del Grupo Municipal Popular

A/A: ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE MOLINA DE SEGURA

